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KRANKENHAUS SPREMBERG

Ab dem 1. April 2021 über-
nimmt Liane Pötsch die Ge-
schäftsführung der Sprember-
ger Krankenhausgesellschaft 
mbH. In Vorbereitung auf ihre 
neuen Aufgaben begleitet sie 
seit dem 1. Januar die langjäh-
rige Geschäftsführerin Kathrin 
Möbius, die am 31. März in den 
wohlverdienten Ruhestand 
gehen wird. Liane Pötsch ist 
45 Jahre alt und lebt mit ihrer 
Familie in der Nähe von Sprem-
berg. Die Betriebswirtschaft-
lerin bringt 25 Jahre Berufs-
erfahrung in Krankenhäusern 
der Region mit. 

Frau Pötsch, warum haben Sie 
sich für Spremberg entschie-
den?
Ich habe nach einer neuen be-
ruflichen Herausforderung und 
Perspektive gesucht. Die Struk-
tur des Hauses mit der Kons-
tellation einer Mehrheitsteil-
haberschaft der Mitarbeiter an 
der GmbH ist deutschlandweit 
einzigartig. Da das Team über 
die Zukunft des Krankenhauses 

mitentscheiden kann, identifiziert 
es sich sehr viel mehr mit seinem 
Arbeitgeber. Das fördert eine ge-
winnbringende Zusammenarbeit 
in sämtliche Richtungen. In der 
Mitwirkung und im Engagement 
der Kollegen liegt der große Vor-
teil für das Spremberger Kranken-
haus. 

Welche Berufserfahrungen kön-
nen Ihnen jetzt behilflich sein?
Ich bin schon viele Jahre im Ge-
sundheitswesen unterwegs. 
Durch verschiedene Führungspo-
sitionen und meine bisherigen Tä-
tigkeiten habe ich tiefe Einblicke in 
sämtliche Krankenhausbereiche. 

22 Jahre war ich im CTK Cottbus, 
das wegen des umfassenden Leis-
tungsspektrums zu den Schwer-
punktversorgern zählt. Mehrere 
Jahre habe ich dort das Control-
ling geleitet. 
Im Klinikum Niederlausitz Senften-
berg/Lauchhammer war ich drei 
Jahre Leiterin der Zentrale Unter-
nehmenssteuerung als Stabsstelle 
der Geschäftsführung.

Was liegt Ihnen bei der Zusam-
menarbeit mit dem Team beson-
ders am Herzen?
Ein angenehmes und offenes 
kommunikatives Miteinander! 
Hohe Mitarbeiterzufriedenheit ist 

der Schlüssel zum Erfolg. Meine 
Tür steht offen, wenn Mitarbei-
terinnen und Mitarbeiter über 
Probleme und Sorgen sprechen 
wollen. Natürlich freue ich mich 
auch über positive Nachrichten 
und bin empfänglich für Kritik und 
Lob vom Team, unseren Patienten 
und deren Angehörigen.

Worauf können sich Geschäfts-
partner, Patienten und deren An-
gehörige verlassen? 
Wir werden weiterhin alles dafür 
tun, um die medizinische Ver-
sorgung auf höchstem Niveau 
sicherzustellen und die hohe Pa-
tientenzufriedenheit sowie den 

Wir freuen uns, dass mit dem Beginn des Jahres 2021 zwei weitere 
Fachärztinnen im MVZ Poliklinik Spremberg ihre Tätigkeit aufgenom-
men haben“, sagt Geschäftsführerin Kathrin Möbius. 

So gehört nun die erfahrene 
Fachärztin für Gynäkologie und 
Geburtshilfe, Dipl.-Med. Sabine 
Zeißler, zum gynäkologischen 
Team. Neben der Diagnostik ist 
sie auf die Beratung und Betreu-
ung schwangerer Patientinnen 
spezialisiert. 
Sie komplettiert das aus insge-
samt drei Ärzten und sechs me-
dizinischen Fachangestellten be-
stehende gynäkologische Team. 
Die Praxisräume wurden zentra-

lisiert und befinden sich in der 
Karl-Marx-Straße 80 (ehemaliges 
Geburtshaus, ehemalige Praxis 
Dr. med. Karin Heinig).
Am 1. Januar 2021 hat Julia Dre-
schkowsky als Fachärztin für 
Allgemeinmedizin ihre hausärzt-
liche Tätigkeit in der Poliklinik 
aufgenommen. Die Fachausbil-
dung absolvierte sie im Kran-
kenhaus Spremberg und in un-
terschiedlichen Arztpraxen der 
Region. „Dass Frau Dreschkowsky 

als Hausärztin in Spremberg die 
ambulante Patientenversorgung 
weiter stabilisiert, freut uns sehr“, 
sagt die Leitende Ärztin des MVZ, 
Dr. Nonna Konrad. 

Dankeschön
Dipl.-Med. Elke Muschiol hat sich 
zum 31. Dezember 2020 nach ins-
gesamt 33 Jahren als niedergelas-
sene und angestellte Fachärztin 
für Gynäkologie und Geburtshilfe 
in den Ruhestand verabschiedet. 
„Wir danken Frau Muschiol für ihre 
engagierte Tätigkeit zum Wohle 
der Patientinnen“, betont Kathrin 
Möbius.

Zum Wohl der Patienten

Wir stellen vor: Liane Pötsch
Künftige Geschäftsführerin der Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH

Neuigkeiten zur ambulanten fachärztlichen Versorgung

Das Krankenhaus Spremberg (hier eine Aufnahme vom Februar dieses Jahres) hat ab dem 1. April eine neue Geschäftsführerin. 

Krankenhausstandort zu er-
halten. Auch die Zusammenar-
beit mit den niedergelassenen 
Kolleginnen und Kollegen und 
unseren Geschäftspartnern 
setzen wir vertrauensvoll und 
zukunftsorientiert fort.

Haben Sie persönliche Erfah-
rungen mit dem Spremberger 
Haus?
Oh ja. Ich selbst wurde hier ge-
boren und auch mein Sohn kam 
im Krankenhaus Spremberg zur 
Welt. Meine Erfahrungen als Pa-
tientin und als Angehörige sind 
durchweg positiv.
Vielen Dank für das Gespräch!

Sabine Zeißler ist Fachärztin für 
Gynäkologie und Geburtshilfe.

Julia Dreschkowsky ist Fach-
ärztin für Allgemeinmedizin.
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Liane Pötsch übernimmt ab 
dem 1. April 2021 die Geschäfts-
führung der Spremberger Kran-
kenhausgesellschaft mbH. 
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